

## Constance Guisset x Drugeot Manufacture : créateur et artisan associent leurs talents



**SAGA. De ses racines artisanales en Anjou à sa reconnaissance sur la scène du design français, Drugeot Manufacture incarne un savoir-faire unique. Une marque engagée, audacieuse, et fièrement ancrée dans la fabrication locale de mobilier en bois massif.**

C'est au cœur de l'Anjou, terre de bocages et de pommiers, que l'histoire familiale prend racine. Dans chaque ferme, on produisait son cidre, et la famille Rochepeau fabriquait les tonneaux nécessaires à son stockage.

En 1969, Jean-Louis Rochepeau fonde un atelier de fabrication de meubles en bois massif : la Boutique du Drugeot. Très vite épaulé par une équipe de compagnons ébénistes, il développe une collection de mobilier haut de gamme distribuée à travers la France.

Parmi les nouveautés parues en 2025 et présentées au salon Maison&Objet, Drugeot Manufacture a dévoilé une collection en collaboration avec Constance Guisset. La designer renommée a dessiné trois meubles aux courbes délicates (une chaise et deux tables de repas en bois massif au design organique), hommage aux formes rondes et au Système solaire.